

14.09.2023: Die Elsenztschule verabschiedet sich von Ihrem Schulleiter Sascha Lieneweg

Es war zwar schon seit Mai 2023 klar, doch nun war es dann auch wirklich so weit. Die Elsenztschule verabschiedete Ihren Schulleiter Sascha Lieneweg, der eine neue Aufgabe im Amt für Schule und Bildung in Heidelberg antreten wird. „Mit fällt der Abschied von der Schule und der Gemeinde Bammental nicht leicht, aber ich freue mich nun auch auf die neue herausfordernde Aufgabe in Heidelberg“, meint Sascha Lieneweg dazu.

Sascha Lieneweg kam im Februar 2019 als Nachfolger von Peter Fanta an die Elsenztschule und verabschiedet sich nun nach knapp viereinhalb Jahren. „Die letzten Jahre an der ETS waren geprägt von strukturellen Veränderungen, die es der Schule ermöglichen sollen, flexibler und schneller auf die vielen Veränderungen und Herausforderungen reagieren zu können, mit denen sich Schulen auseinandersetzen dürfen und müssen“, meint Lieneweg. „Corona war und ist bis heute dabei sicher eine weitere große Herausforderung“. Aus seiner Sicht sei die Schule dabei durchaus erfolgreich gewesen, mit guten Leistungen und stark steigenden Schülerzahlen. „Natürlich hat nicht alles geklappt, was wir angestoßen haben. Ich glaube aber, dass wir als Schulleitungsteam, als Kollegium, gemeinsam mit den Eltern, der Gemeinde und den vielen Kooperationspartnern vorangekommen sind“, meint Lieneweg.

Am letzten Tag von Sascha Lieneweg an der Schule wurde er von einem Flashmob der Schülerinnen und Schüler überrascht. Zu einem Lied von Udo Lindenberg, was den alten Hamburger Lieneweg sehr freute, tanzte die Schule und der Schulleiter konnte aus dem ersten Stock zusehen. „Das ist natürlich sehr bewegend. Mir war es immer wichtig, ein nahbarer Schulleiter zu sein, zu dem die Kinder auch mit ihrem Kummer und ihren Sorgen kommen können. Ich habe den Eindruck, dass dies auch so angekommen ist.“

Nun muss ein neuer Schulleiter oder eine neue Schulleiterin an die Elsenztschule kommen. Ein Ausschreibungs- und Bewerbungsverfahren wird es dazu geben. Etwas Geduld wird die Elsenztschule noch brauchen. Bilder der Verabschiedung können auf der Homepage der Schule angesehen werden.